
5 Pièces

200 m²

Réf. 10393

1 770 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Proche de nice - villa 5 pièces avec terrasses et piscine situé dans un

cadre  enchanteur,  cette  villa  d'architecte  offre  un  espace  de  vie

éLégant  et  fonctionnel,  idéal  pour  une  famille  ou  pour  recevoir  des

amis. Avec ses cinq pièces spacieuses et ses 200 M², elle allie confort

et  raffinement  dans  un  environnement  calme  et  préservé.  Dès  l'entré,

vous  serez  charmé  par  la  fluidité  des  espaces  et  la  qualité  des

matériaux. Les quatre chambres, dont deux suites, offrent des espaces

intimes pour chaque membre de la famille, tandis que la salle de bain et

les deux salles d'eau modernes garantissent ...

Near nice - 5 room villa with terraces and pool located in an enchanting setting, this

architect-designed  villa  offers  an  elegant  and  functional  living  space,  ideal  for  a

family  or  for  entertaining  friends.  With  its  five  spacious  rooms  and  its  200  M²,  it

combines comfort  and refinement  in  a  calm and preserved environment.  As soon

as you enter, you will be charmed by the fluidity of the spaces and the quality of the

materials.  The four bedrooms, including two suites, offer intimate spaces for each

member  of  the  family,  while  the  bathroom  and  two  modern  shower  rooms

guarantee everyday comfort ...

KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 06410 BIOT
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